

## Sambang dan Silaturahmi Cooling System dalam Rangka Ops Mantap Praja Lodaya 2024 di Polsek Cilaku

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Sep 5, 2024 - 13:28



**Polres Cianjur - Kamis, 5 September 2024** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilihan umum, Polsek Cilaku Polres Cianjur menggelar kegiatan sambang dan silaturahmi Cooling System. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, yang dilaksanakan pada Kamis pagi, di wilayah hukum Polsek Cilaku.

Kapolsek Cilaku, Kompol H. Nandang, bersama dengan Kanit Intelkam, Iptu Gilang Komara, memimpin acara ini. Dalam kesempatan tersebut, mereka bertemu dengan sejumlah tokoh masyarakat dan perwakilan lembaga setempat untuk membahas strategi dan langkah-langkah pengamanan menjelang pelaksanaan Pemilu.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta memastikan kesiapan keamanan di wilayah Cilaku. Diskusi mendalam dilakukan mengenai isu-isu potensial dan tantangan yang mungkin muncul selama periode pemilihan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, Kompol H. Nandang, mengungkapkan pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat dan meningkatkan kesiapan dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi," kata Kapolsek H. Nandang.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan kenyamanan masyarakat dapat terjaga dengan baik selama proses pemilihan umum, serta meningkatkan rasa aman di lingkungan sekitar.

**Pernyataan Resmi:** "Melalui kegiatan sambang dan silaturahmi Cooling System ini, kami berkomitmen untuk memastikan pelaksanaan Pemilu yang aman dan lancar. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dan menjaga kerukunan demi terwujudnya keamanan bersama," ujar Kapolsek Cilaku, Kompol H. Nandang.